

Antwort zur Anfrage Nr. 1242/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend

## Bepflanzung Blumenbeete (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Abgabe des Sommerflors an Privatpersonen ist nicht sinnvoll, da dieser bei Abräumung verblüht und dadurch nicht mehr verwendbar ist.

Bei Umstellung von Frühjahrsbepflanzung auf Sommerflor wird das Grünamt in Zukunft jedoch gerne die Neubepflanzung ankündigen und Bürgern in Zukunft die Möglichkeit geben, die in der Regel verwendeten Stiefmütterchen und Goldlack kostenfrei für den privaten Gebrauch abzuholen.

Mainz, 27.08.2013

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete